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会長の時間(挨拶・報告) 
 

本日の例会は、会員卓話を土屋副会長にお願いをしております。土屋副会

長には、これまで会報委員長や SAなどを務めて頂き、今年は副会長と立て

続けての重要な役割を務めて頂いており、感謝しておりますが、本日の卓話に

ついても宜しくお願いします。 

 

さて、先週は新年会も含めての挨拶でも申し上げましたが、今年、令和 4

年もコロナで始まるという状況となっています。昨年末は感染者が非常に少な

いことから、このまま終息になるのではないかとも思いましたが、世界的に急増し

ているオミクロン株が日本にも広がることが予想されるとの懸念されていました。

そうした中で、年末年始の人流は昨年よりも大幅に増加したことから、その心

配が的中し、年初から予想をはるかに上回る感染者が確認されるという状況と

なっています。オミクロン株の特徴は、感染力が強い、一方で重症化しにくいと

いう特徴があると言われましたが、その通りになっていると思います。今後どのよう

になっていくかについてはわかりませんが、ロータリー活動にも影響してくることは

間違いないと考えます。現に来週予定されていた英語弁論大会は、ロータリー

関係者も含めた一般参加者の傍聴はなしにしたいとの連絡が入り、本日の理

事会に報告がありました。また、今年度のロータリーの行事は後半に集中する

予定であり、感染状況によっては再度計画の変更等が考えられると思います。

具体的には、IM、4 クラブ合同、観桜会、地区大会が 4 月に集中しておりま

すし、来年度に向けた方針審議（PETS）、補助金研修等の日程も影響し

てくるものと思われます。いずれにしても、状況に応じて臨機に対応していくこと

になると思います。 

 

一方で、新年会でも申し上げましたが、長井ロータリークラブの今年最大の

事業は 60周年記念事業であります。すでに、11日には２８００地区の各

クラブ宛に記念式典・祝賀会開催の連絡を発送しました。そして、各部会には

具体的な計画の作業推進要請を行っております。感染状況によっては、計画

の変更を余儀なくされることはあるのかもしれませんが、まずは計画の確定を進

めていくことが必要と考えておりますので、宜しくご協力をお願いします。 

 

また、コロナへの対応については、感染対策も、社会活動の両方が大事とい

う.スタンスが政府や、各自治体両方から出ています。しかし、具体的にどのよう

な対策、対応となるのかはわかりません。先ずは私たちの関心は 3回目のワク

チン接種がいつのなるのかではないでしょうか。一つ一つの対策がわかりやすく実

行されることを望みたいと考えます。一方で、最近凶悪と言える事件も多くなっ

ています。15日の大学入試共通テスト当日に東大前で高校生が受験生に

切りつけるという事件も起きました。その要因として容疑者の高校からは、「コロ

ナ禍で密を避けるという取り組みが、全体から分断され、孤独をつくるからかもし

れない。今後どのようにしていけばよいのかわからない」という趣旨の声明を題し

たと報道されました。こういった事例は、ほかにもあるのかもしれませんが、コロナ

後に様々な影響が出てくることも予想していく必要があるのかもしれません。その

一つに、密を避ける対策、例えばリモートの活用などは、効率面のメリット等は

考えられますが、一方で先ほどの孤独を生み出すことなどデメリットに加え、社会

生活が人とのつながりと大きく関わりあることが希薄になり、これまでの良い社会

システムが崩壊することも懸念されるのではないかと思いますので、コロナ後を見

据えた社会というのも考えていく必要があると思います。 

 

最後に、コロナの状況は先行き不透明な中ですっきりしない日が続くますが、

まずは、過度に心配せず、引き続き状況に応じて的確な対応を心掛けていき

たいと思いますので、よろしくお願いし、挨拶と致します。 

 
大道寺 信 会長 
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国際ロータリー 第２８００地区 
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各種報告 

 

 

幹事報告 
・理事会報告。 

 2月プログラム等の審議を致しました。 

 事務所移転します。頭出しです。 

・米山奨学生の世話クラブ等のご案内

がありました。 

・早退届 渡辺堅一会員 

村田剛 幹事 
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  プログラム委員会 

・英語弁論大会への参加がかなわなくなりました。1月 25日に例会を開催します。 

・2月プログラム。コロナ禍のため，ゲスト卓話を取り止め，会員卓話にしました。 

・コロナ禍の感染予防を徹底いたします。ご協力ください。 

 出席委員会 

・今年度になり，出席率が向上しております。この調子で続けていきましょう。 

ニコニコＢＯＸ 

・新年を祝して 大道寺会長 

・本日の卓話を楽しみにしております。尾形和夫会員 

・土屋会員の卓話を楽しみにしております。    小笠原信吾会員 
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1  職業奉仕について 

卓話の依頼を受けた後に職業奉仕の勉強をいたしました。

が，ロータリークラブの職業奉仕の歴史は長く，全てをお話し

しますと卓話の時間に収まりません。そのため，要点のみにて

失礼いたします。各職種のリーダーが集まり，切磋琢磨し，

道徳的な素養を伸ばすことが職業奉仕の核と考えます。この

ような道徳的な素養を確認するため，4 つのテストを唱和す

るなどしております。 

2  印刷について 

  私は印刷業界に属しております。印刷業界は情報を伝達

するための方法として社会に奉仕してきました。しかしながら，

インターネットという情報伝達方法が新たに普及したことによ

り，印刷業界も，それまでの紙媒体にこだわらず，インターネ

ットに目を向ける必要が生じてきました。 

 インターネットの特徴は，情報発信が容易という点です。そ

のため，情報を発信するかしないかが大事ではなく，情報の

伝え方が大事です。私達印刷業界には，情報を伝達する方

法のノウハウが蓄積されているものですから，このノウハウを活

用すべきです。そして，印刷業界から情報を伝達する方法を

提案する形の営業方法をとりはじめております。 

3  MONMONMON にて提供している各サービス，アニバーサ

リーアイテムの展開はこれらの営業方法の一環といえます。 

4  ドローン空撮サービスをはじめております。様々な要望に応え

ることができると考えております。 
 

 

本日の出席率  

７５．００％ 

 

次回例会  

１月２５日(火) 

 12：15～ 会員卓話 横山 照康 会員 

会員卓話 

土屋 茂樹 会員 
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